

Die Universität Innsbruck trauert um

ao. Univ.-Prof. i. R. Dr. Konrad Arnold

Konrad Arnold gehörte zu den prägenden Persönlichkeiten am Institut für Öffentliches Recht, Staats- und Verwaltungslehre. Sein kritischer Geist und umfassendes Interesse an Staat, Wirtschaft und Gesellschaft zeichneten ihn ebenso aus wie seine Liebe zur Kunst. Viele Jahre wirkte er mit größtem Einsatz als Studienverantwortlicher der Rechtswissenschaftlichen Fakultät sowie als Leiter des Universitätslehrgangs „Business Law“.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben des hochgeschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Juli 2019

Univ.-Prof. Dr. Arno Kahl
Leiter des Instituts für
Öffentliches Recht, Staats-
und Verwaltungslehre

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.
Tilmann Märk**
Rektor der Universität
Innsbruck

**ao. Univ.-Prof. Dr.
Christian Markl**
Dekan der Rechts-
wissenschaftlichen Fakultät